



Foto de familia de todos los premiados en la gran fiesta del deporte salmantino, ayer en el teatro de Unicaja Banco. :: FOTOGRAFÍAS: MANUEL LAYA

Avenida y Vicente Zarza, Salinas de Oro y Honor en los Premios Anuales

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El Club Baloncesto Perfumerías Avenida se alzó, una edición más, con el máximo galardón de los Premios Anuales del Deporte Salmantino al obtener la Salina de Oro en el transcurso de la gala celebrada esta noche en el teatro Unicaja Banco, en la que también ha recibido la Salina de Honor, el judoca salmantino y precursor de las artes marciales en Salamanca, Vicente Zarza.

Junto a los máximos triunfadores

en esta edición, los 56 Premios Anuales del Deporte Salmantino también ha tenido como galardonados destacados con la Salina de Plata el atleta Álvaro de Arriba y los clubes de fútbol Unionistas Salamanca y Salamanca UDS, mientras que el pódium de la Salina de Bronce lo formaron las jugadoras del Club Perfumerías Avenida Silvia Domínguez y Laura Gil, el trialeta Clemente Alonso y el Club Salamanca Fútbol Femenino.

Unos trofeos otorgados por el jura-

do de los Premios, promovidos por la Diputación de Salamanca en colaboración con la Asociación Salmantina de la Prensa Deportiva, y que también ha distinguido, por unanimidad, con la Salina de Honor, a Vicente Zarza, pionero en las artes marciales en Salamanca, desde que allá por 1969 abrió su primer gimnasio. Su trayectoria deportiva de casi 50 años le ha llevado a recibir, a finales del pasado año, con motivo de su medalla de plata en el campeonato de Europa de veteranos,

el Cinturón Rojo de Noveno DAN, que es el de mayor grado de los que existen en España otorgado por la Federación Española de Judo.

Por su parte, los Premios Victoria fueron otorgados a los vencedores de las diferentes competiciones promovidas por la Diputación tanto en sus Trofeos como del Circuito de Carreras Populares. En el caso de los Trofeos Diputación las Victorias 2017 han sido para los equipos de Ciudad Rodrigo 'La Despensa' en Fútbol sala Mas-

culino; Carbajosa de la Sagrada en Pelota; Santa Marta de Tormes en Frontenis Masculino; La Sagrada en Calva; los equipos de Carbajosa de la Sagrada en Baloncesto femenino y Baloncesto Masculino.

Por su parte, los doce mejores del V Circuito de Carreras Populares que recibieron el premio Victoria en hombres: Alejandro Antón, Domingo Lázaro, Ricardo Agradados, Martín García, Fran Blázquez, César Martín, Tomás Sánchez, Telesforo Benito, Luis Gallego, Rafael Vicente, Ali Ati y Gabriel Bernal. Y en mujeres: Isabel Almaraz, Verónica Sánchez, Pilar Gómez, María José Lozano, Remedios Ramos, María Gómez, Monserrat Gómez, Carmen Marcos, Ana María Rodríguez, Carmen García, Virginia Dutil y María Ramos.

La Gala de los Premios Anuales también incluyó como novedad de esta



Silvia Domínguez, Jorge Recio y Laura Gil, de Perfumerías Avenida.



Nora Sánchez, con su premio.



El teatro de Caja Duero se llenó de público durante el acto.



edición los Premios 'Ménsula Diputación de Salamanca', dirigidos a deportistas en edad escolar, técnicos y entidades que hayan destacado por su relevancia en la práctica deportiva e impulso de iniciativas deportivas relacionadas con el deporte base escolar en la provincia.

Finalmente, las placas institucionales han sido para el equipo de ajedrez infantil del Ayuntamiento de Guijuelo, con la Placa Junta de Castilla y León; los clubes Gimnasia Rítmica Salamanca y Deportivo Salamanca Fútbol Femenino, con la placa del Ayuntamiento de la capital; Club de Pelota Las Villas, con la Placa Diputación y la Universidad de Salamanca con el trofeo Carlos Gil Pérez de la Asociación Salmantina de la Prensa Deportiva.



El deporte escolar también fue galardonado en el acto.



Jugadores de Unionistas CF presentes en el acto y su presidente, con el trofeo.